



Trottinette vivait dans le grenier d'une maison de villageois avec toute sa tribu de souris installé là depuis des générations.

Plutôt habile et futée, elle avait plus d'une fois sauvé de la famine ses parents, frères et sœurs en n'hésitant pas à franchir le pont et partir à l'aventure escalade dans la tour de guet et à travers les murailles épaisses du château.

C'est là qu'elle avait rencontré par hasard Moustache, un chat espiègle, mais pas du tout vindicatif et qui était tellement bien nourri par ses châtelains de maîtres qu'il était incapable de tuer une mouche. Alors une souris !

Moustache et Trottinette avaient affronté ensemble des situations burlesques et dramatiques dont vous pouvez découvrir le récit détaillé dans les planches dessinées de François Calvo (Femmes d'aujourd'hui, années 1956 à 1963, planches reprises aux éditions Futuropolis en 1977 et intégrale dans les Editions du Triomphe (1995).

Leurs aventures s'enchaînent de l'époque médiévale - comme cette image le suggère - au temps des Mousquetaires jusqu'au fin fond du Far West ou auprès des grenadiers de Kougloufbourg, au temps de l'empereur Napoléon.



Nos héros atterrissent à l'occasion sur l'île mystérieuse de Jules Verne et nos deux compères chat et souris ont traîné leurs guêtres, leurs bottes et leurs fonds de culotte résolvant des énigmes à la Sherlock Holmes.

Délivrant leurs maîtres Angoulaffre et Coupendeux, mais aussi leurs congénères de la forêt d'affreux adversaires tels El Cafouillados dit Chewing-gum Bill, le redoutable renard de la Mare Moussue, le facétieux et mystérieux grand-papa de Trotтинette et ont développé de poignantes amitiés avec Coquin le chien du château doté d'une auréole, l'encombrant Trombone, éléphant de cirque, Trompette le cheval et la délicieuse petite indienne Choupinette.

Ne manquez pour rien au monde les épisodes des aventures de Moustache et Trotтинette !

